

# 円居

まどぬ

令和6年4月17日(水)  
備前市立備前中学校  
校長 藤森 卓麻  
0869-64-3365

## 備前中に春がきた

なんとか持ちこたえてくれた桜の花に包まれて、十一日には102名の新入生を迎えることができました。上級生の、備前中に對する思いのこもった「歓迎の言葉」に続き、新入生代表生徒の初々しくも決意あふれる言葉を聞き、我々教職員もあらためて気持ちを引き締まります。やる気と希望に満ちあふれている子もいれば、不安いっぱいの子もいると思います。皆がよいスタートを切れるよう、安心して失敗・挑戦ができるよう学びの場を整え、教育活動に励んで参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



## 在校生代表「歓迎の言葉」から(一部抜粋)

現在備前中学校では、生徒が自分で考える機会がたくさんあります。一つ目は、校則改定です。一月の新生説明会でも話をしましたが、昨年度は髪型の校則を見直しました。何が大切かを考えるのはとても難しかったです。しかし、全校生徒で考えたあの時間は生徒会執行部の僕たちはもちろん、全員にとっても今後の学校について考えるきっかけとなりました。

二つ目は、生徒会スローガンについてです。生徒会スローガンとは、どんな活動をするときでも全校生徒に意識してほしいものです。備前中学校の生徒会スローガンは「繋げ 輝け」です。これまで、備前中学校では一年ごとに生徒会スローガンを掲げていました。しかし、「目指すものを毎年変えていいのだろうか」「一年という短いものでいいのだろうか」と思っているから先の備前中学校のことを考えて、常に皆さんが意識する生徒会スローガンをつくることになりました。備前中学校の伝統となるスローガンをつくることに、僕は胸が高鳴りました。このスローガンには、「全校生徒が繋がり、先輩方の伝統を繋ぎ、そして一人一人の個性を輝かせて備前中学校をつくっていく」という意味が込められています。このスローガンには全校生徒の思いも詰まっています。このスローガンは学校行事をはじめ、学校生活の中で常に意識してほしいです。

このように、僕は備前中学校のために何か新しいことを始めたり、挑戦したりすることを、これからもたくさんしていきたいと考えています。皆さんも今日から備前中学校の生徒の一員です。一緒に備前中学校をつくっていきましょう。中学校は勉強するところですが、青春するところでもあります。一生に一度の中学校三年間を充実したものにしましょう。

(4月11日 入学式)

## 備前中が目指すもの

### 一身につけてほしい力

それは社会に出て自立する力です。具体的には、「自分で考える力」「自分で決める力」「自ら実行する力」「自分の言葉で表現する力」を含む、そしてもう一つ、「自分も周りのことも受け入れる力」です。自分の言動に責任を持つと同時に自信を持つ、それが自分勝手にならないように周りのことも大切に、ということになります。

## 自慢の備前中生たち

例年どおり一学期の避難訓練を行いました。やや風の強い中、子どもたちは落ち着いて集合し、教員の指示に耳を傾けることができました。慣れて当たり前のようになっていくことも、当たり前に大切にできるというのは素晴らしいことです。

また一年生の給食当番活動に、例年どおり先輩のサポートが入っています。おかげで、今までと違うこと、に安心して取り組んでいると思います。

## 一期一会

### 【今年度新たに赴任した教職員】

- 藤原 磨由子(教頭) 備前市・吉永中
- 神原 弘樹(保体) 瀬戸内市・邑久中
- 山崎 華佳(理) 玉野市・東兎中
- 正好 陸人(国) 高知県・夜須中
- 小郷 康弘(再任用) 備前市・三石中
- 栗原 優岳(社) 備前市・吉永中
- 日笠 沙耶(英) 備前市・吉永中
- 圓戸 憲嗣(国) 新卒
- 波多野 靖成(支援員) 備前市・三石中
- 島 鉄平(授業改革推進)

※週一日本校勤務

Baily David Justin (ALT)



備前中HPから「学校の様子」がご覧いただけます。

